

## 日系配電盤メーカー初のベトナム進出

### 河村電器産業が Kawamura Electric Vietnam Co., Ltd. を設立

電気を安全・確実に供給する受配電機器メーカーの河村電器産業株式会社（本社：愛知県瀬戸市暁町3番86 社長：水野一隆）は、2018年6月19日に Kawamura Electric Vietnam Co., Ltd.（本社：ベトナム 代表：河村幸俊）を設立し、2018年10月15日にベトナム南部ドンナイ省にあるロンドゥック工業団地内のレンタル工場にて開所式を行うことのお知らせいたします。

河村電器産業は2016年9月にタイの配電盤メーカーである Thai Aichi Denki（以下、TAD）を子会社化し、ASEAN における受配電設備の販売に注力してきました。その活動の中で、ここ数年ベトナムの経済成長が活発になってきており、日系企業の進出が増えていることに注目しました。そこで、当社はベトナムにおいて住宅着工件数や商業施設の建設、工場の増改築などが増え、配電設備の需要が見込めると判断し、新会社 Kawamura Electric Vietnam Co., Ltd.（以下、KEV）の設立に至りました。なお、日系の配電盤メーカーが100%独資でベトナムへ進出するのは初めてです。

KEV はベトナム南部ドンナイ省にあるロンドゥック工業団地内のレンタル工場が事務所兼生産拠点となります。ここで、TAD でつくられたキャビネットなどの部品を用いて配電盤を生産し、ベトナム国内の日系企業を中心に販売していく予定です。今回の会社設立により、ベトナムにおいて配電盤をより迅速に供給することが可能となり、ASEAN 地域における配電盤の販売台数の受注拡大を見込んでいます。

#### 【概要】

名称： Kawamura Electric Vietnam Co., Ltd.  
代表者： 河村 幸俊（かわむら ゆきとし）  
社長： 早川 智宏（はやかわ としひろ） ※兼 Thai Aichi Denki 社長  
資本金： 400,000 USD （河村電器産業株式会社 100%）  
設立： 2018年6月19日  
本社所在地： 1-3, Road N3-2, Long Duc Industrial Park, Long Duc ward,  
Long Thanh district, Dong Nai province, VIETNAM  
敷地面積： 1,226 m<sup>2</sup>  
主な事業内容： 配電盤の製造および販売

【ロンドゥック工業団地の概要】

名 称： ロンドゥック工業団地 (LONG DUC INDUSTRIAL PARK)  
事業主： LONG DUC INVESTMENT CO., LTD.  
株 主： Long Duc Investment Pte., Ltd. 88%  
(双日株式会社 50.2%、大和ハウス工業株式会社 39.9%、株式会社神鋼環境ソリューション 9.9%)  
ドナフード (国営食糧公社) 12%  
総開発面積： 270 ha (約 82 万坪)  
分譲面積： 199.4 ha (約 61 万坪)  
アクセス： ホーチミン市中心部まで車で約 50 分  
タンソンニャット国際空港まで車で約 80 分  
ロンタン新国際空港まで車で約 20 分 ※2025 年開港予定



ロンドゥック工業団地内のレンタル工場

◎本件に関するお問い合わせ先

---

広報室：田中 美奈 (たなかみな) <https://www.kawamura.co.jp>  
TEL：080-8263-0073 (田中携帯) 0561-86-8190 (部署直通)  
FAX：0561-86-8106 E-mail：min-tanaka@kawamura.co.jp